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àos dez dias de novembro de 2A23, às l-6:00h, através da plataforma Google Meet, reuniram-se os

membros do Comitê de lnvestimentos: Sra. Mirela Zaranza de Sousa, como Presidente, Sra. Francisca

luliane Batista do Nascirnento, como Membro, e o Sr. Guthemberg Holanda Bezerra de Souza, como

íVIembro.

A Presidente, Sra. Mirela Zaranza, abriu a reunião, mostrando o Relatório Síntese Mensal - Outubro

2023, elaborado pela Bradesco Asset Management. Como destaques, foram mencionados: L O cenário
para a inflação seguiu favorável em outubro. O IPCA-15 avançou O,21yo na margem em outubro, em

linha com as expectativas. A alta em Passagem Aérea {23,75%J foi compensada peio grupo de

Alimentação e Bebídas (-O,33o/ol, que manteve seu processo deflacionário ao registrar a quinta queda

consecutiva no ano. Diante do resultado da prévia da inflação, projeta-se 4,7Yopara o IPCA neste ano.

Para 2A24, contudo, provavelmente O IPCA irá para 4,0Yo, em resposta ao anúncio de elevaÇão de

tributos estatuaís em combustíveis no início do próximo ano. ll. Para os próximos meses, a previsão é
que a desaceleração da economia deverá ficar mais evidente, respondendo aos efeitos defasados do

aperto monetário. Diante desses dados, a projeção da Bradesco é de queda de O,2% do PIB no terceiro

trimestre e crescimentodeZ,TYo em 2023. No Mercado lnternacional, o PIB dos EUAcresceu 4,9Yono3e
trimestre em termos anualizados. O resultado veio acima das expectativas do mercado (4,5%1, e

representou o desempenho mais forte da atividade americana desde o 4e trimestre de 2O21. Na Europa,

os Juros devem seguir elevados por um período prolongado, conforme reforçado pelo Banco Central

Europeu. Em outubro, o BCE manteve a taxa de juros de depósito em 4,00%.

No dia 09 de novembro de 2023, houve reunião do Comitê de lnvestimentos com a Andaluz Consultoria,
para tratar da elaboração da Política de lnvestimentos para o ano de 2024. O Comitê ressaltou a

necessidade de cumprir todos os parâmetros exigidos pela Portaria ns 146712022. Dentre as principais

alterações entre a última política de lnvestimentos, elaborada para 2023, foram discutidas as estratégías

e limites mínimo, máximo e alvo para o próximo exercício. Diante da queda de patrimônio causada pelos

investimentos em fundos estressados, a sugestão do Comitê é de que as aplicações financeiras

continuem com limites mais elevados em opções conservadoras, já que a necessidade de liquidez para

pagamento de benefícios previdenciários deve ser o foco da gestão.

A Presidente apresentou um relatório da Andaluz, em resposta ao Ofício encaminhado pela Polícia

Federal ao IPMC, solicitando informações sobre investimentos. O relatório mostra o que foi localizado,

sobre os pontos questionados e encaminhado por email à Presidente Mirela, que encaminhará a

resposta à Polícia Federai.

Após o preenchimento e nada mais a ser dito, eu, Francisca Juliane Batista do Nascimento, lavro a

seguinte ata que vai ser assinada por todos os presentes.

Caucaia-CE, 10 de novembro de 2023.
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